
Protokoll: 

 

Die Fraktionen SPD, Bündnis 90 / Die Grünen, WGS, FDP und Die LINKE-PARTEI stellen den im 

Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründen diesen. 

 

Die CDU-Fraktion spricht sich für die Vorlage der Verwaltung in ungeänderter Form aus.  

 

Frau Bürgermeisterin Mohrs erklärt, nach der Kita-Bedarfsplanung sei der Bedarf für eine 

viergruppige Kita nicht gegeben. 

 

Der Änderungsantrag wird dieser mit 24 Ja-Stimmen und 19 Gegenstimmen mehrheitlich 

angenommen. 

 


